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Цель. Рассмотреть регламентацию института, схожего по содержанию с условным осуждением, в уголовном 
законодательстве Франции и ФРГ. Проанализировать условия назначения указанной меры воздействия; обсто-
ятельства, подлежащие учету при ее назначении, виды обязанностей, возлагаемых на условно осужденных, и 
прочие характеристики ее назначения. Выявить общие позитивные черты исследуемых мер воздействия, кото-
рые представляют интерес для развития института условного осуждения в России. Методология: в исследова-
нии были использованы различные методы, среди которых: системный, сравнительно-правовой, индуктивный, 
дедуктивный, анализ и синтез. Выводы. В результате проведенного исследования автор приходит к выводу, что 
применение исследуемых нами мер воздействия всегда сопряжено с целью ресоциализации преступника и вос-
становления имущественных интересов потерпевшего. Обращается внимание на некоторые элементы условного 
осуждения в зарубежном законодательстве, которые могут быть восприняты отечественным законодателем для 
последующего совершенствования уголовного закона страны. Научная и практическая значимость. Интерес 
представляют положения закона, не имеющие аналога в Уголовном кодексе РФ, о кураторе над условно осуж-
денными, который может назначаться и на общественных началах, и на часть срока применения указанной меры, 
о видах обязанностей, возлагаемых на условно осужденных, направленных на восстановление имущественных 
интересов потерпевшего, возможность сохранить условное осуждение путем усиления режима испытания в слу-
чаях, когда имеются некоторые основания к его отмене или продлению срока испытания.
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Purpose. To consider the regulation of the institution, similar in content with conditional conviction, in 
the criminal law of France and Germany. To analyze the terms of appointment of this measure; circumstances 
to be taken into account in its appointment, the types of duties placed on convicts and other characteristics 
of its appointment. To identify the common positive features of the studied measures of influence, which are 
of interest for the development of the institution of conditional conviction in Russia. Methodology: in the 
study were used various methods, among them are: systemic, comparative-legal method, inductive, deductive, 
analysis and synthesis. Conclusions. As a result of research, the author comes to conclusion that the application 
of the measures of influence are always associated with the goal of re-socializing the offender and restoring the 
property interests of the victim. Attention is drawn to some elements of probation in foreign law, which can 
be accepted by the domestic legislator for further improvement of the country’s criminal law. Scientific and 
practical significance. Of interest are the provisions of the law, which have no analogue in the Criminal Code of 
the Russian Federation, about: a curator for probationers, who can be appointed both on a voluntary basis and 
for part of the period, on the types of duties, imposed to probationers, aimed at restoring the property interests 
of the victim, the ability to maintain probation by strengthening the test regime in cases where there are some 
reasons for its cancellation or extension of the trial.
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